

## 2年 町たんけん

今年度、2回目となる町探検に出かけました。前回は夏に行いましたが、今回は季節が変わった町の様子を見比べてみることにしました。子供たちは、前回とは違う景色や変化を見つけることができました。街中では、コンビニエンスストアなどの看板が季節によって変わっていることや、畑の様子の変化に気づき、公園では花を咲かせている植物や鳥の声、姿に季節の移り変わりを感じることができました。前回は見かけなかったもの、前回あったけれど今回は見られなかったものなどに気づきながら、季節ごとの変化を実感しました。この探検を通して、町の魅力や自然の大切さを改めて学びました。また、町を歩く際のマナーや探検する姿にも成長を感じることができました。



## 3年 手話体験

2月17日(月)の手話体験では、聴覚が不自由な方が感じている世界や、手話を含めたコミュニケーションの取り方について教えていただきました。

声のかけ方について考えたり、基本の5つの手話や食べ物の手話を覚えたりしました。想像力を働かせ、真剣に考える子供たちに「ぜひ出会った人にやってみてくださいね。」というメッセージをいただきました。発表した友達へ、覚えてたての手話で拍手を送ると、温かい雰囲気に包まれました。

手話をもっと知りたい、覚えたいという子供たちの思いがあふれた体験でした。



## 5年 あいさつ運動

2月17日からの5日間、あいさつ運動がありました。今回の当番は5年生。

1人1回の予定でしたが、ボランティアとして毎日参加した児童もたくさんいました！

「大きな声であいさつすると、返してくれるな」「あいさつは、しても、されても気持ちがいい！」など、すてきなことを言っている子が多くいて、嬉しくなりました。

あいさつ当番は終わっても、自分から進んであいさつする習慣をつけていきましょう。

